
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

110 文字前後でお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

１２月の 

全商連だよりプレゼント 

妙高酒造株式会社 様 
 
 

 

 

 

http://n-t-i.jp/ 
 

＝ ＝ ＝ 仕事に、プライベートに、1年を振り返っての思い出！ ＝ ＝ ＝  

 

早いもので 2022 年も残り僅かとなりました。 

1 年を振り返りますと、新型コロナウイルスの影響と戦争や円安などの社会状況の激変による値上げ等により、会社経営

や日常生活にも影響を感じる一年となりました。組合事業では、今まで入国できなかった技能実習生達が続々と受入れ会

社に配属されほっと一安心。また ETC カード事業では、請求書の形式変更と法人 ETC カードから全商連カードへの切り

替えを行い、多くの組合員様にご協力をいただき、遅ればせながら厚く御礼申し上げます。 

 

 

今年も 1年間お世話になりました。 

 

2023 年は兔年。組合員の皆様においては、ピョンピョン飛び跳ねるほどうれしいことがたくさんあり、 

ホップ！ステップ！ジャンプ！と飛躍の一年となる兔年でありますように願っております。 

先ずは年末年始の感染予防に各自十分注意いただき、気持ち新たに平穏な新年を迎えられますようお祈り申

し上げます。今年も 1 年、大変お世話になりありがとうございました。 代表理事 多田和茂 役職員一同 

今年の夏から長男がミニバスを始めま

した！家族みんなで高学年の子供達の

試合を応援に行ったり、スラムダンク

の映画を見に行ったりと楽しく過ごし

ました。体を動かすことが大好きな長

男は、映画スラムダンクの主題歌を聞

きながらノリノリで練習に励んでいま

す。 

〇〇〇〇〇〇 

〇〇〇〇 

 

 佐藤 藍  

 

 

長岡まつりが 3 年ぶりに開催され、長

岡大花火も打ち上げられました！８月

2 日 3 日ともに適度な風がありとても

綺麗で、知人とともに飲むビール        は

最高でした！来年こそ制限無く開催さ

れ、多くの方が長岡に来てほしい。そ

して歓声とともに花火を楽しく見られ

ることを今から願っています(^^♪ 

 

 多 田  

 

今年はもう一ページの人生本を読み

ました。その本の内容にチャレンジし

てみました。失敗や成功など人生にお

いて当たり前の事です。今年はそれら

に挑戦し楽しく過ごしました。来年も

楽しく新たなページを読んで前向き

に歩き続けるつもりです（⁀‿⁀） 

 

 ソリヤ  

今年は、組合員様への商材のご提案の

他に、様々な法的手続きの対応を学ば

せて頂きました。素人の私にとっては

全てが手探りで、苦労の連続でしたが、

何とか乗り切れたかな？とういう感じ

です。プライベートでは、夏に枝豆の

食べ過ぎで太ってしまい、未だに体重

が戻っていない事が悩みの種です。 

 

 市 村  

 

長男が春から中学生に！勉強に部活に

奮闘中ですが、急に「身長低いね」と。

５㎝越した途端にこの発言… 忘れ物

も多く、担任からリコーダーを 3ヶ月も

持ってきていませんの電話が( ﾟдﾟ)

身長だけじゃなく、人としても成長し

て、母を安心させてくださーい！！  金 山  
 

 

 

今年は以前から取り組んでいたランニ

ング・筋トレに加えてガンプラ作成と

いう両極端なものにハマった 1 年でし

た。特にガンプラは子供の時にはでき

なかったことを、進化した現代のキッ

トや道具と大人の技術で色々できる楽

しさに没頭し、今もどっぷり沼に入り

込んでいます。 
 黒 坂  

 

家族４人、大河ドラマ『鎌倉殿の１３

人』にはまったこの 1 年。喜劇作家三

谷幸喜が描くだけでも面白いのに、Ｓ

ＮＳ内で歴史オタの方々の感想・考察

も加わり、１回４５分のドラマが体感

時間１０分くらいの面白さ！小５の長

女も「早く歴史習いたい！」と珍しく

学習意欲満々です。 

 

 中 村  

 

高校 1 年生の長男がサッカー部で専門

のサッカーと何故かボクシングに興味

を持ってみたり、中学 3 年生の長女は

美術部でしたが来年高校進学したら軽

音楽でギターをしてみたいと様々な趣

味を持ち始めました。私も見習って新

年からゴルフと小さな畑で野菜作りを

スタートさせます。  野 村  

約 3 年ぶりに子供 2 人を連れ北海道に

帰省！！次男は初めて飛行機に乗るの

で、心配していましたが機内では良い

子♪今では飛行機が大好きになり、

YouTube でいつも飛行機を見ていま

す。「飛行機に乗りたーい」と常に言っ

ているので、2023 年は飛行機に乗り家

族旅行に行きたいと思っています。 
 大 崎  

 

 神 保   

アルコールインクアートに出会い、新

たな趣味の幅を広げた 1 年でした。イ

ンクの広がりや色の混ざり合い、いく

つもの偶然が重なり出来る絶妙な色や

模様を楽しむアートです。最初は用紙

で楽しむだけでしたが、どんどんハマ

っていきヘアゴムやアクセサリーを作

り自分だけの特別を楽しみました。 

 

今年はたくさんの方とゴルフをご一緒

する機会に恵まれ、少しずつですがス

コアが改善されて来ました。目標の 80

台までは、まだほど遠い状況ですが、

苦手なドライバーがまっすぐ遠くに飛

べば夢の８０台へ届くはず。冬には関

東のゴルフ場でプレーでもしてみよう

かな？  五十嵐  

 

母がアキレス腱を切ってしまったた

め、11 月から松葉杖を用いた生活が始

まりました。普段多忙な母が負傷して

しまったことで、以前に比べて一緒に

過ごす時間が長くなりました。いろん

な世間話をしたり歌を口ずさんだり

する中で、家族と過ごせることのあり

がたみを改めて感じられました！ 
 清 水  

 

今年は、ずっとやりたかった着物の着

付け教室に春から通い、15 分で着ら

れるようになりました。今は来年、成

人式を迎える長女に振袖を着付ける

ため、帯結びの練習を頑張っていま

す。私が着た振袖を 3 人の娘に着付け

してあげたい！ それを叶える 1 歩前

進した年でした。 
 本 間  

パンデミック以来３年ぶりに姪たちに

会うことが出来ました。しかし会わな

い間にすっかり大人になってしまい、

初日は私に対しても敬語・・・寂しく

感じました(*ﾉｪ･｡) 次は上の子の受

験が終わったら一緒に USJ に行く約

束をしたので、私はお金を貯めて吉報

を待ちたいと思います       

 

 神 林  

今年から自分のペースで体を絞り始

めて5kg落とせたのですが…そこから

減らなくなりました！停滞期という

やつですかね！？キツイ運動はした

くないけど、夕ご飯をちょっと食べ過

ぎるだけで 1～2kg 増えるこの身体ど

うにかならないでしょうか！来年も

引き続き体重管理を頑張ります！ 

 

 細 貝  
 

 

離れて暮らす息子と久々に会い一緒

にバッティングセンターへ行きまし

た。ソフトボール経験者としていいと

ころを見せたいと真剣にバッターボ

ックスへ。「思っていたより上手い！」

と褒められ、日常の何気ないひと時を

久々の再会で一緒に楽しい時間を過

ごせていい思い出になりました。 

 

よろしくお願い致します。〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇
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〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇 

 

 長 島  
 

 

5 ページ程の案件から 50 ページ以上

の案件までたくさんのホームページ

制作のご依頼をいただきました。やっ

たことがないことを勉強し、できるよ

うになることがとても楽しく、少しず

つですが成長を実感しております。今

年も充実した経験をさせていただき

ありがとうございました 

 ミイッ  

 佐 藤  

 

 

豚カツ、串カツ、豚汁、けんちん汁、

鮭のムニエル、牛すじ煮込み、あさり

の酒蒸し... 春よりコロナ感染症への

対策が緩和され、社会活動も活発にな

ってきました！仕事も忙しくなってき

て、現在はなかなか料理をしてみよう

と思いませんが、去年に引き続きコロ

ナ禍中に創ってみた料理でした♪♪ 

今年の春から技能実習生の入国が増

え、受け入れ会社への配属や試験の勉

強会などで多忙な 1 年後でした。出張

が多かったこともありスポーツジムに

ほとんど行くことができず運動不足が

悩みでもありました。新年からは仕事

にプライベートに両立できるようにメ

リハリつけて頑張りたいです!(^^)! 

 渡 辺  

 

 

今年は大学受験を控えた息子と一緒に

私も資格試験に挑戦。一緒に喫茶店で

勉強しようと言ってくれたり、夕食時

にお互いの勉強方法やあと何日だから

こうしよう！など会話が増え息子との

思い出ができました。親子で戦ったこ

の一年の頑張りがサクラサクになりま

すように・・・。 

 

 田 村  

 

今年は自動車免許を取得し車に乗れ

るようになりました。運転席での視界

は全然違うと感じ、自由に好きな所ま

で行けます。週末は常に今の時期はど

こが一番綺麗かなと考え、ネットで調

べてからドライブ。新潟の観光スポッ

トをたくさん行き、近県の名所も調べ

楽しみ増えました。 

 

 チ ン  
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